

DM Jugend 2012

Dieses Jahr fand vom 19.-20.5. die Deutsche Meisterschaft der Jugendklasse in Friedberg bei Bayern statt. Unsere beiden Damenpaare, die 2 Wochen zuvor bei der DM Schüler erfolgreich waren, starteten auch diesmal an der DM Jugend. Unser Mixpaar Nico Schott und Nadine Hofmann konnten Verletzungsbedingt nicht teilnehmen, fuhren aber zum Zuschauen mit, um ihre Vereinskameradinnen anzufeuern.

Am Freitag den 18.05. ging es für die Sportler um 15:30Uhr los nach Friedberg. Charlotte, Leonie, Lea, Patricia, Nico, Nadine, Claudia, Sandra + Elke, Thomas und Natalie fuhren zusammen zum Hotel Landgasthof Lindermayr. Dort angekommen packten sie erst mal die Sachen aus und gingen anschließend Abendessen im Hotel. Danach schauten sie noch einen Film in 3D von Nico an und gingen, als dieser vorbei war, schlafen. Am nächsten Tag mussten sie schließlich auf die Matte und top fit sein.

Um 7 Uhr klingelte der Wecker. Nach dem Frühstück ging es in die Halle des TSV Friedberg. Zu Beginn des Wettkampfes trafen ebenfalls noch Noëlle und Anita ein. Im zweiten Block kamen Charlotte Steinmetz und Leonie Lukanowski mit ihrer Dynamikübung dran. Mit einer sehr guten Leistung, die sie auch schon vor 2 Wochen an der DM Schüler abrufen konnten, bekamen sie 26,300 Punkte und belegten somit Platz 6 von 30 Damenpaaren.

Lea Poos und Patricia Eichhorn kamen ein wenig später mit ihrer Dynamikübung dran. Sie turnern diesmal die Übung sauber durch und stürzten nicht, wie an der DM Schüler und belegten Platz 2 mit 26,750 Punkten. Am späten Nachmittag mussten sie ihre Balanceübung zeigen. Lea und Patricia erhielten 26,750 Punkte mit 2 weiteren Damenpaaren und belegten Platz 4.

Durch Charlottes Muskelfaserriss, den sie schon seit fast 3 Monaten mit sich herumträgt, scheiterten sie am gleichen Element, wie an der DM Schüler und erhielten 23,250 Punkte und somit Platz 25. Alles in Allem war der 1. Wettkampftag doch ganz gut verlaufen.

Am Abend zogen wir uns dann im Hotel um und gingen ein paar Straßen weiter zum „Public Viewing“, da Bayern gegen Chelsea spielte um den Champions League Pokal. Dort aßen wir Steaks und Bratwurst und schauten uns das Elend des Spieles an. Leider gewann Chelsea das Spiel und viele Personen waren sehr geknickt. Doch dann hieß es ins Bett gehen, denn am Sonntag stand noch die letzte Übung an die Kombiübung.

Um 8:30Uhr ging es noch ein letztes Mal in die Halle. Um 10 Uhr war der Beginn. Da die Startnummern nach Qualifikation vom Vortag ausschlaggebend sind, starteten Charlotte und Leonie als 7. Paar. Sie zeigten ihre Kombiübung zum ersten Mal und bekamen 26,200 Punkte. Am Ende Platz 18 in der Gesamtwertung.

Lea und Patricia turnten ebenfalls ihre Kombiübung zum ersten Mal und erhielten ebenfalls, wie in allen 3 anderen Übungen 26,750 Punkte. Platz 2 im Mehrkampf kam am Ende des Tages dabei heraus.

Um 17 Uhr endete der Wettkampf und wir fuhren zurück nach Pfungstadt. Mit einigen Staus auf dem Rückweg kamen wir um 21:30 Uhr zu Hause an.